
令和７年第１回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
３月１１日（火）、１２日（水） 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
１１日 
午 前 

大久保一夫 

１. 高齢者介護について 
 

ア. 2025 年は（団塊の世代 1947～1949 年生まれ）の方がす

べて 75 歳以上になり今後、介護の必要性が大幅に高まる

事への取り組みについて 
 
イ. 介護保険事業者の指導について 

市長及び 
関係部長 

 
 

〃 

２ 
１１日 
午 前 

水野 哲男 

１. フレイルについて ア. フレイルの現状把握と課題の認識について 
 
イ. フレイル予防事業の財源について 
 
ウ. フレイルリスクの高い高齢者の取り組みについて 
 
エ. 今後の対策について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

〃 

３ 
１１日 
午 後 

伊藤 公男 

１. 災害発生時における情報

共有について 
 
 
 
 
２. 避難所の環境改善につい

て 

ア. 本市における L アラートについて 
 
イ. 新総合防災情報システム（SOBO-WEB）の利用状況につ

いて 
 
 
ア. 本市での避難所におけるトイレの基準について 
 
イ. 一人当たりのスペース確保について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

４ 
１１日 
午 後 

後藤 正樹 

１. 人口減少を克服して持続

可能な地域社会の確立を

目指す取り組みについて 
 
 
 
 
２. 市民の利便性の向上と行

政運営の効率化を図る取

り組みについて 

ア. 人口減少を抑制するために、これから重点を置いて実施し

ていく施策について 
 
イ. 人口減少が進行していく中で、地域社会の持続性を確保す

るための施策について 
 
 
ア. これまでに進めてきた行政事務のデジタル化とアナログ

規制の現状について 
 
イ. 市民の利便性向上につながるアナログ規制見直しとデジ

タル化の推進について 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

 
 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

５ 
１１日 
午 後 

木股 英明 

１. 土岐市指定ごみ袋につい

て 
 
２ . 新病院へのアクセスに

ついて 
 
３. 放課後教室について 

ア. 土岐市指定ごみ袋の強度について 
 
 
ア. 東濃中部医療センターへのアクセスについて 
 
 
ア. 放課後教室の利便性向上について 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 

６ 
１２日 
午 前 

小栗 恒雄 

１. より住みやすい環境づく

りについて 
 
 
 

 
 
 

ア. 市内人口動向と施策及び課題について 
 

イ. デジタルツイン見える化の活用について 
 

ウ. 道路陥没の要因と対応について 
 

エ. 資源の有効活用と廃棄について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

〃 
 



順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

７ 
１２日 
午 前 

塚本 俊一 

１. 自治会（町内会）への加

入及び参加を促進するた

めに 
 
 
２. 地域集会所の解体につい

て 
 
３. 公共施設の LED 照明に

ついて 
 
 
 
 
４. 学校体育館のエアコン設

置について 
 
 
５. 小中高生の自殺最多との

新聞報道について 

ア. 市民の町内会加入状況について 
 
イ. 条例を制定して、加入を促進すべきと思うがどのような見

解か 
 
ア. 地域集会所の解体について、補助金はないか 
 
 
ア. 公共施設の LED 照明、使用の現況について 
 
イ. 全ての一般照明用蛍光灯の製造・輸出入が、2027 年末で

禁止されるが LED 照明の切り替え計画はどのようであ

るか 
 
ア. 土岐市内の学校体育館のエアコン設置状況は 
 
イ. 土岐市内の学校体育館のエアコン設置計画はあるか 
 
ア. 土岐市内において小中学生の自殺につながるような自傷

行為・困っている家庭状況があるか 
 
イ. 小・中学生の自殺対策の施策は 

市長及び 
関係部長 

〃 
 
 

関係部長 
 
 

関係部長 
 

〃 
 
 
 

教育長 
 

〃 
 

教育長 
 
 

〃 

８ 
１２日 
午 前 

渡邉 豪 

１. 学校プールについて 
 
 
 
２. 総合計画について 
 
 

ア. 学校プールの現状と水泳指導について 
 

イ. 児童、生徒の体力・運動能力について 
 
ア. 第六次土岐市総合計画の評価について 
 
イ. 第２期土岐市まち・ひと・しごと創生総合戦略の評価につ

いて 

教育長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

９ 
１２日 
午 後 

小関 篤司 

１. 救急出動がされなかった

件について 
 
 
２. 新博物館について 
 
 
 
 
 
３. 日本語学校誘致について 

ア. 経緯と経過、事後対応について 
 
イ. 再発防止と今後の対応について 
 
ア. 事業計画の全体像について 
 
イ. 市財政状況について 
 
ウ. 市民への説明・周知について 
 
ア. 誘致における市収支見通しについて 
 
イ. 事業者の選定について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

１０ 
１２日 
午 後 

安藤 勝彦 

１. 新博物館の建設について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２. 消防団について 

ア. 新博物館建設について 
 
イ. 新博物館周辺整備について 
 
ウ. 議会への説明について 
 
エ. 各部署の予算について 
 
オ. トキハクワークショップについて 
   （新博物館市民ワークショップ） 
 
ア. 冬服について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
 
 

市長及び 
関係部長 


